

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 29. September 2016

Einrichtung medizinischer Versorgungszentren für die östlichen Vororte

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, gemeinsam mit dem Land und den ansässigen Hausärzten ein Konzept zur Einrichtung medizinischer Versorgungszentren für die östlichen Vororte zu erarbeiten und deren Erreichbarkeit zu gewährleisten.

Beschluss Nr. 0038

Beschlussfassung in ergänzter Form

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

David
Ortsvorsteher